

Arkadi Aleksandrovich Plastov

(1893 - 1972) nacido en Prislonikha, Uliánovsk, Imperio Ruso

El niño, Arkadi Kondratev, Prislonikha 1942-1946

óleo sobre lienzo

Donación de Laurel y Dan Sparrow

A medida que crecemos, pasamos por muchas etapas incómodas e inciertas. En este retrato, el artista capta uno de esos momentos intermedios. En él, un niño aparece sentado rígidamente, con la boca ligeramente entreabierta y la mirada perdida en la distancia. Su expresión, vulnerable y sincera, nos invita a reflexionar sobre nuestras propias etapas intermedias. ¿Recuerdas algún momento de tu vida en el que el cambio te pareciera incómodo pero necesario?